
 

INFORME  

San Antonio de Oriente Francisco Morazán 01 al 31 de octubre de 

2020 

 El Suscrito Coordinador de la Unidad Municipal Ambiental 

UMA de la Municipalidad de San Antonio de Oriente, 

Departamento de Francisco Morazán, por este medio presento 

mi informe de las actividades realizadas en el mes de octubre 

2020. En el mes de octubre se realizaron las siguientes 

labores: 
 

Jueves 1 de octubre se realizó la Inspección en el barrio el 

Quebracho casa del señor: Melvin Lagos problema de árboles de 

encino próxima a caer en su vivienda. 

 

 



Lunes 5 de octubre se realizó la reparación del cerco del Vivero 

Municipal. 

 

 



Lunes 5 de octubre se realizó la Inspección Barrio la Cantera 

derrumbe camino casa de la señora Silvia Rodas parte alta y 

Anabel Ramos parte baja. 

 

 

 



Lunes 05 de octubre traer donación de Fertilizante Oficinas de la 

SAG. 

 

 



Martes 6 de octubre se realizó dragado de la quebrada vado de 

Jicarito. 

  

 



 

 



Martes 6 de octubre se realizó la entrega de Bono Agrícola 

Fertilizante 12-24-12 formula. 

 

 



Martes 13 de octubre se realizó la Inspección a Productores 

beneficiados con el Bono Agrícola. 

 

 



 

 



Jueves 15 de octubre se realizó la Inspección lugar la cantera 

propietario Hernán Elvir como maneja las aguas de tratamiento. 

 

 



Jueves 15 de octubre traer donación de BANANO, Oficinas de la 

Escuela Agrícola Panamericana Zamorano. 

 

 



 

 



Jueves 15 de octubre se realizó la Inspección en la comunidad de 

Guayabillas problema de corta de árboles en propiedad privada. 

 

 



 

 



Viernes 16 de octubre se realizó la Inspección en el sector de Hoya 

Grande Problema Ambiental deforestación en zona de Reserva. 

  

 



Viernes 16 de octubre se realizó la Inspección en el sector de Hoya 

Grande casa de la señora:    se ha producido un derrumbe cerca de la 

vivienda. 

 

 

 



Viernes 16 de octubre se realizó la entrega de donación de BANANO 

en la aldea del Valle de San Francisco. 

 

 

 



Martes 20 de octubre se realizó la Inspección Ambiental en la Escuela 

Agrícola Panamericana Zamorano Panel Solar. 

 

 



Miércoles 21 de octubre se realizó Inspección lugar Valle de San 

Francisco problema ambiental árbol de Guanacaste está provocando 

daños a la vivienda. 

 



Miércoles 21 de octubre se realizó Inspección Hotel Quinta PAT 

problema Ambiental Agua Grises. 

 

 



Lunes 26 de octubre se realizó la reparación de la carretera que 

conduce al casco urbano de san Antonio de Oriente. 

 

 



 

 

 

 

 

_________________________________________ 

Coordinador de la Unidad Municipal Ambiental 

Ing. Nelson Fernando Midence Rodríguez 
 

CC. Archivo 

 


